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CERTIFICATE

Hereby we certify "KIPA" L.I.e., IVA 7728380470, with head office in Moscow 
and it's subdivisions residing in Ekaterinburg, Chelyabinsk, Perm, Kazan, Orenburg, 
Krasnodar, Novosibirsk, St Petersburg, Ufa, Voronezh as an exclusive distributor of 
“Seitron" S.p.a. products on the territory of the Russian Federation.

“KIPA" L.I.c. is authorized to represent “Seitron" S.p.a. factory unit on the defined 
territory, to engage in trade of products manufactured at "Seitron" S.p.a., to provide 
guarantee and after guarantee service, to arrange certification for the specified products.

CEO
"Seitron" S.p.a. Ing. Vito Feleppa

October, 16, 2017 

СЕРТИФИКАТ

Настоящим Сертификатом мы подтверждаем, что ООО «КИПА», 
ИНН 7728380470, главный офис в г. Москва, а также обособленные подразделения 
компании в городах: Екатеринбург, Челябинск, Пермь, Казань, Оренбург, 
Краснодар, Новосибирск, Санкт-Петербург, Уфа, Воронеж, является эксклюзивным 
дистрибьютором продукции “Seitron" S.p.a. на территории Российской Федерации.

Компания «КИПА» уполномочена правами представителя завода “Seitron” 
S.p.a. на  территории РФ, осуществлять коммерческую деятельность продукции
завода от своего лица, осуществлять гарантийный и послегарантийный ремонт, а
также заниматься вопросами подготовки сертификации на продукцию.

Генеральный директор 
"Seitron" S.p.a.                                         Вито Фелеппа 




